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Ata nº. 090/2020 

Aos dezoito dias do mês de maio de 2020 as 08:30 horas reuniram na sede da Prefeitura os conselheiros 

Luciano, Ana Vieira, Francisco e os membros do Comite de Investimentos Laudir e Fabinae para 

deliberarem sobre a seguinte pauta: a) Credenciamento junto aos Bancos; b) Aplicações dos fundos com 

a Crise; c) Modelo de declarações; d) Assuntos gerais. Com relação ao item “a” uma vez entregue o 

credendimento os membros do Conselho e Comite, hoje foi o dia em que foi aprovado o mesmo por 

unanimidade dos presentes e assinada todas as vias pelos membros do Comite de Investimentos, sendo 

que posteriormente deverá esse credenciamento ser entregue uma copia a cada banco assim como a 

empresa IDAF/ Referencia para envia ao SPREV. Com relação ao item dois foi colocado que os recursos 

do RPPS estão sendo aplicados nos mesmos fundos do Banrisul, Banco do Brasil e Caixa e que vamos 

manter essas carteiras que, apesar de vir apresentando alguns picos de rentabilidade negativa, fecham o 

mês de forma possitiva embora com toda essa crise que estamos vivenciando. Cabe destacar que ate o 

momento apenas no mês de abril é que tivemos uma rentabilidade negativa durante a crisa da 

pandemia. Com relação a o item “c” foi sugerido para aprovação do conselho tres modelos de 

declarações que devem ser apresentadas pelos novos conselheiros no momento da posse em final de 

maio, sendo que o segundo modelo de declaração é a que consta na Portaria nº. 9.907/2020 e as 

demais foram sugeridas e tratam da declaração de que cumprem experiência de, no mínimo, 2 (dois) anos, 

conforme as especificidades de cada cargo ou função, no exercício de atividade nas áreas previdenciária, 

financeira, administrativa, contábil, jurídica, de fiscalização, atuarial ou de auditoria e o terceiro modelo é com 

relação ao prescrito no inciso II do § 3° do art. 129 da Lei Municipal nº. 877/2020 que exige formação superior 

para o gestor de investimentos no momento da posse. Cabe destacar que essas declarações foram aceitas 

por todos e servirá de modelo para que os novos conselheiros apresentem por ocasião da sua posse e que 

vamos encaminha-lo ao Executivo para que o mesmo encaminhe ao setor de RH. Nos assuntos gerais foi 

colocado que o calculo atuarial já foi realizado e enviado a SPREV e que por isso devemos efetuar o 

pagamento dos R$ 4.000,00 (quatro mil) a empresa BR Prev pelo trabalho realizado. Também nos assuntos 

gerais foi colocado que vamos encaminhar mais dois ofícios ao Poder Executivo e também esses mesmos 

dois ofícios serão encaminhados ao Legislativo, Sindicato e Controle Interno, sendo que um deles trata de um 

resumo da nova lei do RPPS e outro fala das obrigações que devem ser realizados pelo Conselho como 

forme de contribuições e transição de conselhos. Nada mais havendo a tratar eu Luciano Saidelles Rossi 

lavrei a presente ata que será assindada por mim e pelos demais presentes a reunião. 

 


